

Récemment créée par des étudiants de l'école Télécom SudParis, la jeune pousse [UAVIA](http://uavia.eu/) (siège à Evry, 4 salariés) développe une technologie utilisant les réseaux de téléphonie mobile 3G/4G pour proposer au secteur civil un dispositif permettant de manoeuvrer un drone, même lorsque celui-ci est très éloigné de son opérateur. Un premier test leur a permis de piloter un engin à Evry depuis la côte ouest des Etats-unis. Pour l'instant financée sur les deniers de ses créateurs, la start-up préparerait une levée de fonds d'amorçage d'un montant de 500.000€. <http://uavia.eu/>